

根木内中学校 保護者委員会だより 10月号

根木内中学校保護者委員会 広報係

10/4(木)に第3回保護者委員会が開催されました。
夏休みも終わり、2学期がスタートしました。
これまで中間テスト、生徒会総務役員選挙が行われました。
これから合唱コンクールも行われます。
子どもたちの活躍の場をぜひ見にいらしてください。
また、涼しくなってきたので体調管理に気を付けましょう。



☆保護者委員会レポート！！

・保護者委員会会長 坂本さんより

衣替えも終わり、すっかり秋らしくなりました。
今年は猛烈な台風が多いですが、根木内中学校は影響もなく良かったと思っています。
最近、風疹やインフルエンザが流行っています。肌寒くなってきたので、体調管理をしっかりしていきましょう。

・校長先生より

2学期初めての保護者委員会です。夏休み中は部活動の応援や地域の祭りへのご協力ありがとうございました。
10月に入り30年度も折り返しとなり、生徒会役員選挙が2日に行われました。どこの学校でも立候補者をそろえるのが大変なのですが、根木内中は会長以外は競争選挙で、自ら学校のリーダーに立ち上がる生徒が多く、大変うれしく思いました。部活動では新人戦が行われています。24日には合唱コンクールが控えています。行事が終わると3年生は受験への切り替えとなります。
現在の課題は、夏休み明けから2学期のスタートがスムーズに切れない生徒が若干見受けられることと、学力向上です。休みがちな生徒には担任がアプローチしています。学力については、全国学力テストの分析中ですが、全体では市内で真ん中より若干下回っています。分析結果が出たら、授業や家庭学習に活かしていきたいと思います。

・生徒指導主任 宮野先生より

2学期が始まり、3連休が多かったせいか生活リズムを崩す生徒が多く見られました。
10月、11月にも連休があります。各ご家庭でも気を付けるようお願いいたします。
10月から後期に入ります。今まで3年生が引っ張っていきたくて、根木内中のためによく頑張ってくれたと思います。これからは2年生を中心に1、2年生で頑張っていきたいと思っています。
最終下校時間が変わりました。不審者情報はまだありませんが、日が沈むのが早くなりましたので、下校時、寄り道や立ち話などしないよう、ご家庭でも声がけをお願いします。
生徒指導部で、来年度よりスクールバックの検討をしています。
詳しいことが決まり次第ご連絡をします。



★1学年主任 木ノ下先生

10月は校外学習、合唱コンクール、Get your dreamと行事がめじろおし。
校外学習は班で計画し行動します。午前中は4カ所の中から選んで見学し、午後は上野に集合し、上野探索をします。ルールも実行委員で決めています。
中間テストも終わり、返却も終わりました。10月15日に学習のあゆみを返します。
保護者のコメントとハンコを押し、返却してください。
10月22日から後期が始まります。
委員会など積極的に取り組んでほしいです。



★2学年主任 伏見先生

中間テストも終わり、合唱コンクールに向けて頑張っています。中間テストに関しては得点に男女差が出てきてしまいました。勉強を頑張れる子と、行き詰って分からなくなっている子と、差が開いているようなので、期末テストまでに対策ができたかと考えています。
今年の合唱コンクールは、練習が始まりましたがシスター合唱が入りまして3曲練習するので、かなり忙しい状態です。
2学期になり、体調を崩したりなどで学校から足が遠のいている生徒が増えてきていますが、担任を中心に対応していきます。

★3学年主任 久保田先生

夏休みが終わり、すぐに3年生は到達度テスト、次に中間テストとテストが続いています。
このテストの結果をもとに11月の三者面談で進路が具体化し、それぞれの道ができてくると思います。
22日から学校生活も後期に入り、委員会メンバーも変わります。前期で頑張ってくれた生徒以外の子達が積極的に委員会活動に参加してくれると良いと思います。

～お知らせ～

根木内小学校 創立50周年記念式典
日時：10月27日(土) 開会 9時45分 (受付9時15分～)
場所：根木内中学校 体育館 スリッパ、靴を入れる袋をお持ちください。



卒業生の皆さん、保護者の皆さん是非お越してください。

